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提
出
区
分

議
案
番
号

議　案　の　概　要

新政久喜 政策の会くき 公明党
久喜市議団

日本共産党
久喜市議団

市民の
政治を

進める会

無
会
派

議
決
結
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郁
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勝

川
辺
　
美
信
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田
村
　
栄
子

市
長
提
出
議
案

89
一般会計補正予算（第9号）
コロナワクチン 3回目接種
など（予）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
討 × × × ○ ○ ○

討 ○ 可決

90 介護保険特別会計補正予算
（第2号）（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

91 水道事業会計補正予算
（第2号）（建） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

92 久喜市議会議員の報酬（手当
分）に関する条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

93 一般職職員の給与に関する
条例の一部を改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ×

討 × ○ ○ ○ ○ 可決

94 手数料条例の一部を改正
（総） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

討 × × × × ×
討 × 可決

95 印鑑登録及び証明に関する
条例の一部を改正（総） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × × × × 可決

96 国民健康保険条例の一部を
改正（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

97 保育所条例の一部を改正
（福） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

98
特定教育・保育施設及び特
定地域型保育事業の運営に
関する基準を定める条例の
一部を改正（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

99 財産の取得（久喜市立小・
中学校教職員用端末）（教） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

100
指定管理者の指定（久喜市
けやきの木、久喜市くりの
木）（福）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

討 × ×
討

×
討 × 可決

101
指定管理者の指定（久喜市
いちょうの木、久喜市あゆ
みの郷、久喜市ゆう・あい）

（福）
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × × × × 可決

102
一般会計補正予算（第10号）
子育て世帯への臨時特別給
付金

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

103
職員の休日及び休暇（不妊
治療のための休暇）に関す
る条例の改正（総）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

104
一般会計補正予算（第11号）
子育て世帯への臨時特別給
付金

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ ○ ○ ○

討 △ ○ ○ ○ ○ 可決

105 久喜市人権擁護委員の推薦
佐々木 伸世 氏 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

106 久喜市人権擁護委員の推薦
中村 和孝 氏 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

議
員
提
出
議
案

15
沖縄戦の戦没者の遺骨等を
含む土砂を埋立てに使用し
ないこと等を求める意見

○ ○ ×
討 × ○ ○ × × ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

討 ○ 可決

令和３年11月定例会 提出議案とその結果

○…賛成　×…反対　▲…除斥　△…欠席　退…退席　討…討論をした議員　※議長は採決に加わらないため「−」で表示
付託委員会 (総)…総務財政市民常任委員会 (福)…福祉健康常任委員会 (建)…建設上下水道常任委員会 (教)…教育環境常任委員会 (予)…予算決算常任委員会
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【反対】	マイナンバーを使ったコンビニ手数
料の引き下げの恩恵は、市民全体の約36％で
あり公平ではない。マイナンバーカード取得
への誘導的施策であり、担当職員の増員こそ
図るべき。 （渡辺議員)

【反対】	マイナンバーカードを使用すれば、
交付手数料を 100円引き下げる条例。窓口の
混雑緩和の為とするが、真の目的はカード取
得促進策。取得は個人の判断。税金投入する
誘導策は反対。 （石田議員)

【反対】	提案者は国の遺骨収集は問題なく、
遺骨の混入した土砂は糸満市米須での鉱山開
発が起因であるにもかかわらず、関係ないと
発言している。あえて議決する程の意見書で
はない。 （平沢議員)

【反対】	行政が福祉事業から手を引くなど
あってはならない事である。利用者、指定管
理者に不安を与える本計画は中止し、行政の
本来の姿である市民の福祉向上の立場に立つ
べき。  （平間議員)

【反対】	マイナンバーカード普及のために住
民票等のコンビニ交付手数料を引き下げるも
のだが、コンビニ交付のコストは１件あたり 
1,220円、システム整備費も含めると 7,000円
もかかる。 （猪股議員)

議案
第89号

議案
第94号

議案
第100号

議案
第93号

意見
第15号

議案
第104号

令和３年度久喜市一般会計補正
予算（第９号）

沖縄戦の戦没者の遺骨等を含む
土砂を埋立てに使用しないこと
等を求める意見書

久喜市一般職職員の給与に関す
る条例の一部を改正する条例

令和３年度久喜市一般会計補正
予算（第11号）

久喜市手数料条例の一部を改正
する条例

指定管理者の指定について（久喜市
けやきの木、久喜市くりの木）

【賛成】	交通安全施設の路面標示が消えてい
て、補修されずに放置されている箇所が多い。
補正予算で通学路４か所だけの補修工事費が
計上されたが、早急に計画的な補修の促進を
求める。 （猪股議員)

【賛成】	辺野古新基地建設で、沖縄南部戦跡
の土砂を海洋埋立てに使う計画だが、戦没者
への冒涜である。「辺野古新基地」への賛否
を超え、人道上の問題としてやめるよう求め
る。  （猪股議員)

【反対】	人事院の調査では、公務員と民間企
業との間には手当てに 0.13 か月の差があり、
引き下げるというもの。コロナ禍で頑張る職
員にはむしろ引き上げをし、励ますべきだ。

（杉野議員) 【賛成】	子育て世帯への臨時特別給付金事業
は、未来を担う子供達をコロナ禍から守り抜
く政策である。事務手数料の経費削減から迅
速な年内10万円の現金給付が望ましい事から
賛成する。 （斉藤議員)

【賛成】	子育て世帯への臨時特別給付金の一
括現金給付、住民税非課税世帯、家計急変世
帯等に対する臨時特別給付金は、市民からの
強い要望もふまえて英断したものと評価す
る。  （杉野議員)

【賛成】	本案に賛成する。これに関わる件に
ついて令和4年に民間譲渡である「個別施設
に関する方向性について」アセットマネジメ
ント以外の視点を加え全面的に見直すことを
求める。 （鈴木議員)

議案に対する討論
【反対】	指定管理期間を５年から３年間と短
縮し、2022年度中に民間譲渡をめざしている
こと、譲渡の条件が整った段階で、指定管理
を打ち切ることを前提とした議案は到底容認
できない。 （川辺議員)

【反対】	障害者施設は当事者や家族との信頼
関係のもとに、啓和会と社協に管理運営を委
託してきた。指定管理を従来の５年から３年
に短縮して民間譲渡を進める計画は見直すべ
き。  （猪股議員)
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斉藤　広子 議員 公明党久喜市議団

受講料無料 初心者OK 就職支援充実

就職につながる
「デジタル分野の職業訓練（求職者支援訓練）」

を受講しませんか
事務、WEBデザイン、プログラミングなど

就職活動に生かせる様々な訓練コースがあります

未経験者
でも大丈夫

他業種
からの
転職も

託児
サービス付き
のコースも

訓練修了生の声

女性受講率（※）
令和元年度 72.9％

女性就職率（※）
令和元年度 79.2％

受講後、活躍する女性が増えています！

受講の申し込みはハローワークへ！

求職者支援訓練

※ 訓練コース例は裏面をご覧ください

［所在地・連絡先］ ［制度の詳細］

・受講料はテキスト代などの実費を除き無料です。
・受講者の方、お一人につき一台、パソコンをご用意しています。
・デジタル分野等の民間資格等の取得を目指すひとり親の方には、要件を満たす場合、高等職業訓練促進給付金
を支給します。詳しくは、お住まいの都道府県・市区町村にご相談ください。

・要件を満たす場合、
求職者支援制度の生活支援の給付金（月10万円）
を受けながら、訓練を受講することができます。

・訓練開始前から、訓練期間中、訓練終了後まで、
ハローワークが求職活動をサポートします。

※デジタル分野を含む全てのコースの実績

LL030414開訓01

デジタル分野 訓練コース例
●デジタル分野以外にも、理容・美容関連分野や介護・医療福祉分野など、希望職種に応じた様々な
訓練コースがあります。

●育児等と両立しやすい、訓練期間が１か月未満や、１日の訓練時間が３時間程度の短期・短時間特
例訓練コースもあります。

●託児サービスの利用が可能なコースもあります。
●オンラインによる受講が可能なコースもあります。

事 務 系 コ ー ス

コ ー ス
・オフィスワーク基礎科
・ビジネスアプリケーション基礎科
・OA事務（表計算実務）科 など

内 容

パソコンをあまり触ったことがない方向けのコースです。
電源の入れ方やマウス、キーボード操作などの基本的なパソコン操作方法
を習得します。
一般的なオフィスソフト（マイクロソフト社のOfficeソフト等）の操作方
法を習得し、ビジネス文書や帳票の作成や、簡単なWEBページの更新がで
きることを目指します。

取得できる資格
日商PC検定
MOS
コンピュータサービス技能評価試験 など

就 職 先 調剤薬局の事務、情報処理企業の秘書、法律事務所や税理士事務所の受付
など

W E B デ ザ イ ン 系 コ ー ス
コ ー ス ・WEBデザイナー養成科

・WEBクリエイター養成科 など

内 容
HTMLコーディング、CSSコーディング、Java Scriptプログラミングなど、
WEBページの制作に欠かせない知識を習得し、WEBの企画、制作、デザ
インの基本作業ができることを目指します。

取得できる資格 Illustratorクリエイター能力認定試験スタンダード
WEBクリエイター能力認定試験エキスパート など

就 職 先 オンラインショップ運営会社、スマートフォンアプリ開発会社、WEB制作
会社 など

プ ロ グ ラ ミ ン グ 系 コ ー ス

コ ー ス
・WEBアプリケーションプログラマー養成科
・スマートフォンアプリケーションプログラマー養成（Java言語）科
・ソフトウェアプログラマー養成（Python言語）科
・ネットワークエンジニア科 など

内 容
ハードウェア、ソフトウェア、プログラミング言語などの知識を学びます。
ソフトウェアの構造設計や、基本設計書に基づいたソフトウェアの開発が
できることを目指します。
コースによっては機械学習やAIなどを学びます。

取得できる資格
Javaプログラミング能力検定
Oracle Certified Java Programmer
基本情報技術者試験 など

就 職 先 WEB開発会社、ソフトウェア開発会社、ソーシャルゲーム会社 など

デジタル分野の職業訓練
厚生労働省からのチラシ

　一般質問は、議員が市政全般にわたって事業の執行状況、将来に対する方針等について質問し、執行
機関から報告・説明等を求めるものです。住民から重大な関心と期待を持たれている事について問いか
け、政策提言を行い、政治姿勢を示すことができる大切な場です。
　本会議場での議員一人当たりの質問時間は35分間です。今議会では４日間行われ、質問した議員は
23名でした。文責は各議員に帰属します。

　紙面の都合により、要約した原稿を質問した各議員が作成し掲載しています。

本会議はインターネット中継でもご覧いただけます

皆さんの声を議会へ！一般質問

問　積極的勧奨が再開された場合、本市での情報
提供の周知対象、周知方法について伺う。
答　「広報くき」や HP、ＳＮＳを活用して周知
を図り、定期接種の対象者に個別に予診票を送付
するなどの積極的勧奨に努めていく。

問　地域の現状や利用者目線の公園管理が必要だ
が利便性や安全性の低下懸念がある公園を魅力的
で市民に末永く親しまれるよう、計画的な公園の
再整備を進めていくべきと思うが、いかがか。
答　都市公園※全体の健全度評価を踏まえ、先進
的な事例を参考に、社会情勢の変化や利用者のニー
ズに応えられる公園の改修について検討する。

問　女性のデジタル人材育成を支援して、地域女
性活躍推進交付金による女性のデジタル技術の学
び直しや再就職、転職への支援の非正規雇用の女

性の支援をするため、生活費を受給しながら無料
で職業訓練を受けられる「求職者支援制度」では、
デジタル分野訓練コースを実施しているが、支援
の拡充と周知活用
について伺う。
答　非正規雇用の
女性や独り親家庭
の方などへ様々な
手法により当該制
度について案内し
庁内関係課で連携
を図り、就労支援を行っていく。

問　市オリジナル缶バッジとカードを独自で作成
し、希望する方に配付できないか。
答　独自の意思表示カードについて窓口での配付
や HP からのダウンロードにより、活用する。
その他の質問 ◇県道幸手・久喜線の未設置の歩

道の整備について

子宮頸がんワクチン積極的勧奨再開を
定期接種の対象者に個別に積極的勧奨に努める答

市民の憩いの場となる公園整備の計画は
答利用者のニーズに応じた施設環境を整備する

ひとり親自立促進パッケージ活用促進を
答誰一人取り残さない社会のための有効な支援策

マスクを着けられない方への支援を

…都市または地域の中枢に位置し、地域住民全員の利用を対象として整備された緑地、広場。城跡など
の史跡を活用したり、運動公園を配している場合もあります。
※都市公園
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エシカル消費に関連するSDGs

井上　忠昭 議員 新政久喜

長谷川　富士子 議員 公明党久喜市議団

問　前９月議会以降、済生会栗橋病院、秋谷病院
など関係機関と久喜市との動きについて伺う。
答　久喜市役所で 10月４日に、済生会栗橋病院
と協議を行った。その際、同病院からは病院移転
に伴うワーキンググループを設置しており、秋谷
病院に譲渡する医療機器や備品等の調査を開始し
たとの報告を頂いた。また、秋谷病院からは済生
会栗橋病院の図面を確認しながら、病床の配置等
を検討しているとの報告も頂いている。
問　この問題を毎議会取り上げて不安に感じてい
るのは、状況がどう動いているのか全く見えない
ことと、情報が発信されていないことで、市民の
皆様も同様に感じていると思うが。
答　秋谷病院は現在、済生会栗橋病院と調整して
おり、関係行政機関とも協議調整していると伺っ
ている。また、栗橋跡地での病棟の改修計画等に
ついても病床機能の配置を考える上で必要となる
ので検討されているとも伺っており、跡地活用の
問題は進展しているものと市は考えている。また

人や社会、環境に優しいエシカル消費推進を
第2次久喜市総合振興計画に位置付けていく答

情報は、明確になった時にお伝えしていきたい。
問　南栗橋８丁目のまちづくりの中で、誘致を進
めている医療モールも、この地域の医療構想の中
で一体的に考えていくべきではないか。
答　この医療モールについては、内科、整形外科、
泌尿器科、皮膚科を中心として現在誘致の検討を
進めているようだが、まだ進出を希望する開業医
が見つかっていない状況である。しかし、秋谷病
院は二次救急指定医療機関※であり、入院が出来
るベッドを持った医療機関でもあるので、話が具
体的になってきたら、そうした話は進めていく必
要があるとは思うが、今のところは、まだ具体的
なところまで見えていない状況なので、申し上げ
ることが出来ない。

済生会栗橋病院の跡地利用に関する
協議状況は

問　国は、エシカル消費を「地域の活性化や雇用
なども含む人や社会・環境に配慮した消費行動」
と定義し、推奨している。具体的には４つに分類
し、①人への配慮、障がい者が作った品物などを
積極的に購入する②社会への配慮、フェアトレー
ド (公正貿易)商品を選ぶ③環境への配慮、CO₂削
減・食品ロスをなくすなど④地域への配慮、地産
地消や被災地の産品を
購入する、とある。市
民のエシカル消費の認
知度向上を推進すべき
では。
答　第２次久喜市総合
振興計画でもエシカル
消費の普及啓発に取り組むことを位置づける。

問　認知症の人や家族を手助けし、見守りや外出
支援を行う認知症サポーター。厚労省は、コロナ
禍で認知症サポーターの養成を切れ目なく進める

ために、自宅や勤務先から研修受講を可能とする
通信環境の整備を早急に行うことが肝要である
と。本市でもオンライン講座を実施すべきでは。
答　通信環境の整備状況を確認の上、認知症サ
ポーター養成講座を年明けくらいにオンライン講
座に対応する旨広く広報できるようにする。

問　県道加須・幸手線と市道鷲宮11号線、12号線
が交わる産業団地北交差点は、近年通過交通量が
非常に増え交通事故が多発している。右折レーン
は設置されているものの、右折信号機が設置され
ていない。市として、要望すべきと思うが。
答　県と調整し、久喜警察署と協議していく。
問　事故多発地帯の市道栗橋93号線と市道栗橋96
号線十字路では、事故原因であったカーブミラー
が移設されたことは確認した。今後、緊急車両の
通行を可能とするフェンスの見直しを要望する
が。
答　今後の状況も踏まえ、検討していく。

認知症サポーターの切れ目ない育成を　

交通安全対策の強化を

…地域で発生する救急患者への診療と応急処置を行い、必要に応じて入院治療を行う。
自施設で対応可能な範囲において高度な専門診療を担う病院です。
※二次救急指定医療機関
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盛永　圭子 議員 政策の会くき

農業者トレーニングセンター

平間　益美 議員 日本共産党久喜市議団
問　病院や眼鏡店など、関係する部署からの聞き
取り調査をして実態を把握する必要があるのでは
ないか。
答　国の政策を見極めてから判断すべきと考えて
おり、実態調査は行っていない。
問　市民懇談会の中で、補聴器の購入費補助の要
望も出されていると思う。要望に対し、どのよう
な検討が行われているのか。
答　加齢性難聴補聴器の購入費補助制度について
市民団体から要望を頂いている。
問　補聴器の購入を必要とする難聴の方々は、多
くが高齢の方々であ
る。年金生活者も多く
含まれている。基礎年
金額が月６万円から
７万円であることは部
長も認識をしている。
社会参加することは、
認知症予防、医療費の

抑制、健康寿命※の延長にもつながる。市独自の
補助制度を望むが。
答　現時点で当該事業に関する補助要件や対象年
齢の拡大、それに伴う調査は考えていない。
要望 非常に残念だ。しかし、陳情が出ているこ

とはしっかり認識し、これからの久喜市の行政が
どうあるべきか前向きに検討してほしい。

問　地元との話し合いの中で課題は何か。
答　手続き、税の関係、維持管理、将来の解体の
負担などがある。
問　部長も話し合いの中でこの計画は無理である
とわかっているのではないか。市長に伺う。この
ような大きな問題を市民は注視している。方針の
責任者として３月末までに結論を出す予定か。
市長 　３月末という期限にこだわらず、合意形
成に努めてまいりたい。
その他の質問 ◇久喜北陽高校西側の冠水対策◇

空き家対策について

菖蒲トレーニングセンター使用中止は
令和３年度12月より施設を休館とした答

難聴者の補聴器購入に市独自の補助制度を
現時点で市の独自補助制度は考えていない答

問　合併から 12年、この施設は修理箇所があり
ながら、補修しなかったのはなぜか。
答　合併後においても施設の維持管理や修繕につ
いて適正に行ってきた。
問　数年前、空調施設が故障したのに修理しな
かった理由を伺う。
答　経年により、交換機材がないことから、交換
しなかった。更新するには 1,500万円費用がかか
るから修理しなかった。
問　菖蒲の人達が使っている施設に 1,500万円か
けることが高額か。私はそうは思わない。
トレセンは菖蒲
の住民にとって
は、 大 切 な 施 設
で あ っ た。1,500
万円がなぜもっ
たいないのか。
この施設はあと
５ 年、 令 和 ８ 年

まで使えることになっていた。なぜ維持管理をし
て使わせないのか伺う。
答　雨漏りによる天井の落下等など総合的に判断
し、決断に至ったところである。
問　菖蒲南中学校の統合について伺う。統合によ
る通学路は未だに整備されていない。一部の砂利
道は整備される。防犯灯の設置はされるのか。
答　防犯灯の設置は道路に電柱がないことなどか
ら、令和４年３月末までには困難である。
問　来年４月に統合するのに間に合わない。自転
車通学の生徒のことを考えてほしいが。
答　環境を整えることが重要なので協議する。
問　小林交差点改良事業について、用地買収の進
捗状況を伺う。
答　現在の用地買収率は 51% と伺っている。
今後のスケジュールについては、小林交差点から
桶川方面に向かう左側の歩道は、まとまって用地
が確保されている部分があるので、今年度歩道整
備等に着手する予定である。

個別施設計画、集会所の譲渡について

…日常生活において介護されるなど人の手を借りなくても心身ともに自立し、健康的に生活できる期間です。※健康寿命
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換気判断の二酸化炭素濃度計

ブルーフェスティバルに出演する
しょうぶ・しみん吹奏楽団

田村　栄子 議員 無会派

平沢　健一郎 議員 新政久喜

問　防災行政無線は暴風雨時に聞こえないとの声
が多数上がっている。防災ラジオ※導入を望むが。
答　居住・気象条件により聞こえ難い場合がある
ことは把握している。電話サービス等複数の手段
で対応し防災ラジオシステムは考えていない。
問　栗橋地区の避難所は収容人数が住民の１割
で、大幅に不足している。予算をたて民間との契
約を含め新たな避難所の設置を望むが如何か。
答　新公共施設建設時に防災関連を含めて考える。
民間との契約は整い次第久喜HP で公表する。
問　栗橋地区は早期地区外避難を周知すべきだ
が。
答　広報、HP等あらゆる機会に周知する。
問　空振りを恐れず災害想定の２日前までの明る
いうちに避難情報を出すべきだが。
答　躊躇なく明るいうちに発令する。
その他の質問 ◇プラごみ削減の取組み◇男性職

員の育休取得支援は

問　秋谷病院の新型コロナ感染症対応は。
答　感染症が疑われる人の診療・検査を行う医療
機関である。同病院が南栗橋地区で開院する際、
外来診療体制は維持されるものと考えている。

問　国の方針で PCR検査が無料で無症状者に出
来るようになった。その条件は如何か。
答　県の判断次第である。ワクチンを健康上受け
られない人の PCR検査費用も無料になる。
問　公共施設使用時に室内換気が必要だが、寒い
冬は「風邪」の心配がある。CO₂1000ppm以下
が安全な換気の基準である。換気判断に二酸化炭
素濃度計設置を求め
るが。
答　国から季節を問
わず 30分に１回の開
閉を指示されている。
濃度測定器の設置の
考えはない。

問　「音楽の街・久喜市」としての理念や目標は。
答　市民が音楽の素晴らしさや楽しさに触れ、音
楽を通じた交流を深めることで音楽文化の振興に
つながる取組を進めている。これにより、市民が
音楽の街を実感でき、久喜市の魅力として発信で
きることを目標としている。
問　音楽の街としてのインフラ整備は。
答　音楽発表の場を設け鑑賞機会の提供を行って
いる。また、アンプや楽器などを音楽発表の場に
設置し、自由に使用できるように支援をしている。
問　音楽の街が世界にたくさんある。その中で、
差別化ができていないようだ。「音楽の街・久喜市」
として、どのような特徴があるのか。
答　差別化を特に意識してはいないが、街角コン
サートが久喜市の特徴と思っている。
問　音楽の街として標榜するのであれば、もう少
し音楽施設にお金かけなければならないのでは。
答　既存の施設を活用していただくのが現状。
意見 内向きな音楽の街だ。音楽の街として、新

たな第２の目標がないと、アイデンティティーが
確立されないまま終わってしまうのではないか。
問　しょうぶ・しみん吹奏楽団は、旧菖蒲町が主
導して設立された楽団だ。しかし、農業者トレー
ニングセンターの休館で活動場所に困っている。
音楽の街として何らかの支援はしないのか。
答　教育委員会として一緒に考えていきたい。
問　閉館になっているのに、これから考えたいと
いう時点で、時系列的におかしい。活動できるよ
うにするから、トレセンを閉鎖させてくれという
話があったのに、音楽の街として支援をしていな
いというのはどうなのかなと思うが。
答　改めて話
を聞きながら、
教育委員会と
してどのよう
なご協力がで
きるか、考え
てみたい。

新病院（秋谷病院）開院進捗状況は
診療科８科/第二次救急医療機関が準備中答

「音楽の街・久喜」として他市との差別化は
差別化できていない。特徴は街角コンサート答

防災対策は

新型コロナ感染症対策は

…一般的なラジオの他に、地元のコミュニティFM放送の災害時緊急割込みを自動的に受信でき、防災行政
無線付きの防災ラジオは、電源を入れていなくても緊急信号を受信すると自動で起動する防災に特化したラジオのことです。
※防災ラジオ
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大橋　きよみ 議員 公明党久喜市議団

丹野　郁夫 議員 公明党久喜市議団

しらさぎ公園の女子トイレ

「けあプロnaviくき」のH.P

問　子供の視力は６歳～８歳までに決まる。早期
治療を行わないと弱視になり、眼鏡をかけても十
分な視力が得られなくなる。国は機器購入の半額
補助を決定した。2022年度屈折検査機器の導入
を。
答　導入に向け、実際に検証しているところ。

問　帯状疱疹は子供の頃にかかった水ぼうそうウ
イルスが体内（神経節）に潜伏し、過労やストレ
スの免疫力低下が原因で発症する。成人90％以上
の人の体内に、ウイルスが潜伏しているため、80
歳までに約３人に１人が発症するという。発疹が
できてから₇2時間以内に抗ウイルス剤を投与する
ことで後遺症が軽減できることや予防ワクチンの
効果を周知すべきと考えるが。
答　ホームページや「広報くき」で周知する。
問　助成する自治体が増加傾向にある。多くの方
が予防接種できるよう、帯状疱疹ワクチン接種へ

費用の助成を考えるべき。
答　当該ワクチンの定期接種化に向けた議論の動
向を注視する。　

問　2021年３月、国民健康保険法施行規則の一部
が改正され、年齢要件を設けず、全ての被保険者
を対象に手続の簡素化が可能となった。市民サー
ビス向上の観点から、高額療養費の支給申請手続
の簡素化に取り組むべき。
答　今まさに、県が統一に向けた動きがある。そ
れに則って検討を進めていく。

問　賑わいのある、しら
さぎ公園のトイレ改修工
事と、森下緑地グラウン
ドのトイレ外壁塗装工事
を。
答　今後、洋式化工事後
に内外装工事を検討する。

問　コロナワクチン接種後の発熱による自宅学習を
オンライン授業で対応した。その他やむを得ない理
由による欠席をオンラインで代替可能としては。卒
業式等の各種行事のオンライン化についても教育委
員会が積極支援を。
答　対面授業を原則としているが、やむを得ない
理由によるオンライン授業については、どのよう
なケースがあるか検討する。卒業式や運動会等、
オンラインを活用した学校がある。学校規模や撮
影体制の構築等を含め、活用できるよう支援する。

問　客観的な評価を得て名実ともに県№１を。
答　調理員等のモチベーション向上と、埼玉県１
おいしい給食の実現を目指し、出場を検討する。

問　要介護者およびそのご家族が、施設選定に苦
慮している声を聴く。特養やグループホーム等の各
施設の特徴や、入所選考基準の見える化を積極的に
進めよ。デジタル化によるリアルタイムの状況把握
や、その他国保や後期高齢者医療等、社会保険制度
との接続を円滑にすべきだが。
答　12月から久喜市医療・介護・地域情報検索シ
ステム「けあプロ navi くき」を開設し、市内全
ての事業所の情報のほか、月一回程度の更新で施
設の空き状況等を確認できる。特養の入所優先基
準は埼玉県が定めており、これに基づき入所検
討委員会で決定し、定期的な監査を実施。デジ
タル化による利
便性向上や、関
係各課との連携
をし、利用者が
円滑に手続きで
きるように努め
る。

３歳児健診に、弱視の早期発見機器の導入を
導入に向け、実際に検証している答

しらさぎ公園と森下緑地グラウンドのトイレ

高額療養制度の申請手続きの簡素化を

要介護者とご家族の利便性向上を
医療・介護等の検索システムを構築した答

帯状疱疹ワクチン接種へ費用の助成を
答 独自助成を実施する自治体の調査研究をする

学校オンラインの積極的な活用を
答 柔軟に対応する

全国学校給食甲子園※に出場を目指せ

…学校栄養職員、調理員が地域で生産される様々な地場産物を活用し、独自の工夫で栄養価の
高い給食を会場で実際に調理し競う大会。年に一度開催されます。

※学校給食甲子園
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わし宮団地周辺の水路

杉野　修 議員 日本共産党久喜市議団

鈴木　松蔵 議員 新政久喜

地元のみなさんとも協議してまいりたい答

問　鷲宮桜田地区のイオン閉店について、地元住
民は正確な情報を求めている。市として把握して
いる公表可能な情報をまずは伺いたいが。
また、買い物弱者対策、地域振興策として認識を
求める。
答　2022年４月10日閉店の予定と伺っている。
問　その他の情報としては、建て直し「１階は
スーパーで２階以上はマンションを建設する」と
も聞く。その場合、１年以上の無店舗状態にな
る。けやき広場に簡易の市場で販売、あるいは
「買い物バス」の運行、「買い物サロン※」での
購買なども考えられる。高齢で免許返納などで深
刻だ。
答　イオンが南栗橋に移転するので「買い物バス」
の運行も有りかと考えたがむずかしい。
問　買い物弱者対策は、今や全国的な課題だ。各
地の取り組み例では「買い物タクシーを運行させ
て店と地域を往復。運転は地元の方で、運行に市
も補助を出している例」「買い物サロンに集まり

直接購買とネットでの注文にお手伝いをする例」
などもある。地元住民や商工
会、行政区、そこに市の担当も
参加して、みんなで知恵を出し
合うことが必要であり。積極的
関わりを持つべきだが。
答　何ができるか、参加して協議していきたい。

問　桜田地区などの大中落の水路内部に中低木の
植物が生え、環境に影響している。またよりひど
いのは、「わし宮団地周辺の水路」である。外側
から団地内部が見えな
くなるほど、雑草や、
中低木の植物が繁茂し
ており、防犯上も危惧
されるが。
答　順次、点検し、除草
や伐採を実施していく。

スーパー閉店による買い物弱者支援を求める

問　アセットマネジメントとはどんなことか、考
え方を問う。私が承知しているのは、市の財産・
施設を適切に管理し、快適な状態に管理し、安く
つくことにつながる。市職員にとって働き易く、
市民にとっても利用しやすい施設と「適正配置の
方向性」の中で、現庁舎は 10年後除却する。新
庁舎を建設する時期も場所も今後検討することと
して現庁舎の劣化状況は良好という、また耐震補
強工事も行った。しかしこの考えは、アセットマ
ネジメントといってよいのか。
答　公共施設アセットマネジメントにつきまして
は公共施設を一元的に把握し将来の費用負担を推
計し、そのうえで老朽化した施設の統廃合や余剰
施設の複合的な活用を行うことで安全、安心かつ
時代の情勢に応じた公共サービスの提供を継続し
つつ、施設に要する将来コストを縮減し、財政負
担の軽減を図る取り組みである。
問　廃止、除却が列記されている。これは久喜市
の大きな政策転換ではないか。全協で説明があっ

たが、承認、賛同したということではない。福祉
施設の譲渡または集会所の地元への譲渡は、維持
管理に費用が掛かるためという。しかし、集会所
の施設の負担を地元が片代わりする。あるいは、
押し付けることになるのではないか。
答　今回の個別施設計画を作成した。次世代へ安
心安全かつ魅力ある公共施設を引き継ぐためにつ
くった。たとえば、集会所や福祉施設につきまし
ては、地元や民間への譲渡、その方策の１つとし
て考えた。
要望 やはり地元の理解を得ないとこれは進まな

い。この計画に基づいて譲渡、売却を進めること
は難しいのではないかと思う。市としての役割を
考えるべきではないか。

アセットマネジメントとは何か
公共答

わし宮団地水路、桜田・大中落の管理向上を
答 順次、除草と樹木伐採を進める

…公民館等での地域住民	の定期的な集まりに合わせ、その場で懇談をしたり、食品、野菜などの
買物ができる「場」を指します。地区内で買物ができ、地域社会への関わりも高まります。
	

※買い物サロン
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貴志　信智 議員 政策の会くき

田中　勝 議員 市民の政治を進める会

2₀1₅年に約12億円かけて
耐震化したばかりの市役所庁舎

べき。例えば市立幼稚園は給食が無い。新学校給
食センターが稼働しているが、今後少子化の進行
に伴って調理能力が過剰になる可能性がある。市
立幼稚園でも給食を提供してはどうか。
答　スペースや新たな人材配置が必要であるから、
難しい。

問　ICT を活用して市役所に行かなくても用件が
完結する時代は遠くない。同時に ICT の活用が
困難な方には、市役所側から届けに行く「動く市
役所」の発想が必要。久喜でも導入を。
答　先進事例を調査
研究する。
その他の質問 ◇ビ

オトープ※で自生す
る水草の販売で自主
財源を◇子育て支援
センターで一時預か
りの実施を 

問　市役所の移転・新築に関する計画が発表され
た。建築費のみで（用地費、造成費は含まず）85
億円と示されたが、「新庁舎をつくった場合」「現
庁舎を使い続けた場合」等の財政試算は存在しな
いことが判明している。新庁舎ありきの意思決定
は不自然。誰が方針を決めたのか。
答　最終的な判断は市長。
問　市長は財政試算の不足をどう捉えているか。
市長 　合併の総仕上げと言える施設になるよう
期待し、立派な施設をつくりたいという思いが
あった。財政試算が不足していたことは認識して
いる。
問　総額100億円近い計画を財政試算無しに進め
るのは不透明。市民の理解が得られると思うか。
市長 　複合施設としての機能をご理解頂き、合
意形成が図れるように努力していく。

問　市立幼稚園の定員割れが問題になっている。
子育て世代のニーズをもっと汲み取る努力をする

「動く市役所」で利便性の向上を！

市立幼稚園でも給食提供を

で両側に家屋が建ち並んでいることから、幅員12
ｍの拡幅整備となると、家屋への影響は大きく、
地権者の理解と相当な事業費と期間が想定され、
現時点では市道菖蒲10号線の事業化は難しい。 
問　現在、県道北根菖蒲線の改善計画が進んで
いると聞く。となると当該道路の危険性は高まる。
以上を勘案すると都市計画道路を断念、長年馴染
んだ生活道路として進め、ゾーン 30 の指定区域
に含めることが賢明な方策と考える。如何か。
答　久喜警察
署に確認した
ところ、幅員
約６ｍ２車線
で１級市道の
市道菖蒲10号
線を当該区域
に含めること
は難しいとの
ことである。

問　冒頭に昔の出来事を話したが昔と変わらな
い。民主主義が成熟した今日に、このような措置
を行うことは、どんな理由があろうと断じてなら
ない。市は、市道菖蒲10号線を含めた沿線一帯の
ゾーン 30 の指定については、市道菖蒲10号線が
都市計画道路八束物見塚線として計画されている
のでゾーン 30 の区域に含めることは難しいとの
答弁である。ここで伺う。 
お答の都市計画道路が、本当に出来るとお考えか。
当該路線は幹線道路でなく、あくまでも住

・

宅
・

団
・

地
・

内
・

の
・

生
・

活
・

道
・

路
・

である。だが、「都市計画道路八束
物見塚線」とのこと。であれば、改善を早めて頂
きたい。本職の認識では計画から 40年来…、あ
のままだ。規則は規則で念頭に置き、現実を見つ
め「安心・安全のまちづくり」を推進することが、
近代行政の正しい在り方ではないか ？
答　市道菖蒲10号線は、県道川越栗橋線と県道北
根菖蒲線を結ぶ八束物見塚線として、昭和49年に
都市計画決定された路線で幅員約5.8ｍから９ｍ

ゾーン30の指定区域に含めることが最善策

財政試算無しに新庁舎計画を主導しているのは誰か

 現時点で市道菖蒲10号線の事業化は難しい答

方向性を決めたのは市長答

…ギリシャ語の「bios（生物）」と「topos（場所）」の合成語で、生物が自然な状態で生息して
いる空間のことです。
※ビオトープ
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石田　利春 議員 日本共産党久喜市議団

渡辺　昌代 議員 日本共産党久喜市議団

渋滞がひどく通学路に
歩道が無い12号線

から帰る時の予約はほとんど取れない。改善する
ため、鷲宮・栗橋地域の車両台数を増やすべき。
答　午後が比較的余裕があるとの認識。地域公共
交通会議※で運行台数等の合意を図り実施してお
り、台数を増やすことは、現時点では難しい。
問　利用料を値上げすると、利用者は減少すると
思うがどうか。
答　減少する可能性は否定できないと考えている。
要望 市民が利用しやすい地域公共交通を築き、

利用者が毎年増えていく方向で臨むべきだが。

その他の質問 ◇済生会栗橋病院移転後の対応◇
大規模水害対策「広域避難」バスによる避難の実
効性を求める◇交通安全対策を重視した環境整備
を(７件を事例に)◇栗橋市民プラザの進捗は

問　循環バス、デマンド交通の値上げを決定した。
その理由と値上げする時期はいつか。高齢者等暮
らしは厳しい、値上げは中止を。
答　受益者負担の公平性の観点と応分の負担を求
めること。民間路線バス事業者と官民共存のため。
運賃改定の時期は、現時点では未定。
問　値上げすると、国からの特別交付税は減額さ
れる。値上げ分でいくら減額となるのか。
答　市内循環バスが460万円、デマンド交通が99
万7,000円減額され、久喜市の収入が減る。

問　民間バスの利用者を増やすため、市が高齢者
割引パスを発行し、市のバスより安くなるように
して利用者を誘導することは。
答　民間バス利用者を増やす取組は、事業者の努
力で。シルバーパス等、様々な自治体で実施して
いるが、久喜市は考えていない。　

問　30分前から予約が取れるシステムが、病院

問　県道12号線の渋滞は相変わらずひどく、危険
である。歩行用橋設置、歩道整備、信号機設置等
何度も改善要求し続けているが進まないのはなぜ
か。工業団地の企業誘致や物流センター建設など
優先させ、周辺の対策をしていない結果ではない
か。市の責任で対応すべきだ。
答　埼玉県へ毎年要望している。笊

ざる
田
た

橋周辺の歩
道整備から進めて、上清久交差点に右折帯や歩道
設置の検討がされている。質問の箇所は警察協議
や用地問題の関係から進展が見られていない。
問　もう 10年も改善要求している。一カ所が終
わってから次にではいつまでたっても進まない。
予算を含めた具体的な要
求をしていただきたい
が。
答　現在事業中の箇所は
一層の推進をしていただ
きながら、新たな箇所の
検討も県に要望していく。

問　先日開催された、渋滞解消のための、区長、県、
行政等の関係者会合の協議内容と進捗は。
答　調査結果の報告がされ意見交換をした。引き
続き地元の声をききながら検討を進めていく。

問　９月26日に西口まちづくりの説明会が開催さ
れたが、理念や方針の抽象的表現のみで、不満の
声が多かった。説明会の成果をどう考えたのか。
答　現地調査結果、まちづくりの方針を示した。
現状と課題を共有し地域の未来を考えるきっかけ
としたいと考えた。
問　基本方針の具体性が無く説明も不足していた
のではないか。大規模な開発を進めるのか。
答　意見交換を重ね区域の絞り込み整備手法の検
討をしていく。現時点では具体的に示せない。
その他の質問 ◇子ども医療費は18才まで拡大を

◇公共施設清掃業者のゴミ搬入には補助金の上乗
せを

県道川越・栗橋線の渋滞解消を急ぐべき

市の公共交通
利便性を向上させ利用者の増大を

埼玉県に交差点・歩道改良を要求している答

久喜駅西口周辺まちづくりは今後どのように進
むのか

くきまる　病院から帰る時予約が取れない

民間バスの方が安くなるよう割引パスの発行を

…道路運送法の規定に基づくもので、地域の実情に即した車両の運行形態や運賃、事業計
画などについて、市民や事業者など地域の関係者で検討して合意形成を図る組織です。
	

※地域公共交通会議
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R3.11定例会 一般質問配布資料③④⑤⑥ 並木隆一議員 

④市道栗橋 645号線から見た市道栗橋 675号線 

 
 
⑤中川にかかる JR宇都宮線市道栗橋 678号線踏切 

 

並木　隆一 議員 新政久喜

産業団地南側取付道路予定地

川内　鴻輝 議員 新政久喜

高柳地区の産業団地建設の進捗は

問　市内のバスケットボールコートの数は。
答　市が管理する屋内施設は75面ある。また、鷲
宮地区の浅間下公園内にゴールが１基設置してあ
る。この他、埼玉県が管理する権現堂１号公園内
にゴールが３基設置してある。
問　久喜市内の公園の数は 100以上ある。屋外の
バスケットコートも設置して欲しいが、いかがか。
答　地元の要望なども踏まえて、利用していただ
ける場所を検討していく。
問　久喜高校バスケットボール部は、３Ｘ３Ｕ18
日本選手権大会女子の部にて優勝するなど素晴ら
しい成績を収めている。大変誇らしいことである
が、地元の高校としてど
のように支えていくのか。
答　久喜高校のバスケ部
の方とお話しをして、要
望を聞いていきたい。ま
た、スポ少や中学校の部
活の方も、優れた技術を

問　埼玉県企業局と久喜市の責任と役割は。　
答　令和３年６月30日、埼玉県企業局と久喜市に
よる事業化に向けた合意書取得に関する覚書が締
結された。企業局から示された産業団地の整備方
針において、本市が地元調整や用地交渉、農地転
用に伴う農林部局との協議資料の作成、県道さい
たま栗橋線から地区内までの取付道路の整備など
を行い、企業局が事業用地の取得、地区内の整備
を行う。
問　建設工事完了までの工程をうかがう。
答　地権者全員の同意が得られているので、企業
局では、令和４年度の用地買収に向け予算要望し、
令和５年度から造成工事に着手し、令和７年度に
工事完了を見込んでいる。
問　進出企業への減免措置の考えはあるのか。
答　高柳地区への進出企業への固定資産税の減免
は考えていない。久喜市企業誘致条例に基づき、
奨励金等の優遇措置を講じる。
問　産業団地への取付道路として、北側と南側に

教えて欲しいという希望もあると思う。活動団体
の橋渡しをしていきたい。

問　市内の被害の状況と現在の対策について伺う。
答　桜やスモモなど被害本数が12本で、確認した
被害樹には、被害の拡大防止を図るため、薬剤を
注入し、拡散防止ネットの巻付けを実施している。
問　クビアカツヤカミキリによる被害を撲滅する
ため、今後どのような対策を行うのか。
答　公園や街路、学校等の樹木について、庁内関
係各課と連携してパトロールを一層強化し、被害
拡大防止に努めていく。

問　公園の掲示板に道路レスキュー係の連絡先を
記載したり、通報先のＱＲコードを掲載して、公
園を利用する市民の皆さんが異常箇所を気軽に通
報できる仕組みを整えてはいかがか。
答　今後検討していく。

久喜市が造成するが、南側の市道栗橋6₇5号線と
さいたま栗橋線の西側の市道栗橋645号線が直進
右折ともできなくなる。さいたま栗橋線からも右
折できなくなる。さいたま栗橋線の西側の住民の
生活に不便をきたすが、機能保障はされるのか。
答　高柳地区住民の要望にありますが、現在、手
押し信号の市道栗橋626号線を利用していただく
ようになる。
問　さいたま栗橋線の門樋橋架け替え工事に伴
い、右折帯を設けなければ危険であるが。
答　門樋橋架け替えにより、周辺道路の高さも上
がる。県の基本設計もこれからであり、県との協
議 の 中 で 、 地
域 住 民 が 安 全
に 通 れ る 道 路
に 向 け て 検 討
していく。

市内のバスケットボールコートの数は
市が管理する屋内施設は75面ある答

ウォーキング・ランニングコースの整備を求める

クビアカツヤカミキリ※対策を求める

…サクラやウメ、モモなどに寄生し、幼虫が木の中を食い荒らす外来昆虫です。被害が
進行すると木が枯れてしまうため、観光や農業に深刻な影響を及ぼすことが多くなります。
※クビアカツヤカミキリ
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市内運動公園に
設置されている屋外ＡＥＤ

スーパーの移動販売が久喜市内の
一部を運行

押ボタン式信号機の要望が出ている
横断歩道

園部　茂雄 議員 新政久喜

川辺　美信 議員 市民の政治を進める会 

問　これまで公共施設のＡＥＤの過去５年間の使
用実績を伺う。
答　過去５年間で6回、心電図解析の結果、除細
動を加えることは無かった。
問　ＡＥＤ偏在について、解消に向けた検討内容
を伺う。
答　ＡＥＤの設置状況や民間施設への設置の可能
性を調査している。
問　空白地区の解消策としてコンビニ等へ計画的
な設置を求める。
答　市民の身近な場所にＡＥＤがあることで、心
肺蘇生の機会が高まり、
救命率の向上が期待され
ることから、設置に向け
検討を進めている。
問　 Ａ Ｅ Ｄ は 365日24時
間利用できる環境が望ま
しい、公共施設は屋外設
置に改めるべきでは。

答　各施設の特性を考慮し、個々の施設毎に検討
する。
問　民間ＡＥＤを市民が使用した際の、消耗品費
用の補助制度を設けて、民間ＡＥＤの活用を推進
すべきでは。
答　今後、調査研究する。

問　移動販売を行う事業者に対して、加須市で
は上限100万円の補助金制度があり、経済産業省
の補助制度を活用
して、久喜市も移
動販売を行う事業
者に支援すべきで
は。
答　前向きに検討
する。

問　公共施設個別施設計画で廃止・除却とされた
施設に対して、利用者と市民への合意の取り方は。
答　市民アンケートやパブリックコメントなどで、
市民の意見を伺うことで合意形成を図る。
問　施設利用者と市民に対して、丁寧に説明し合
意を得ることが、市民アンケートとパブリックコ
メントだけなのか。
答　パブリックコメントは全市民を対象にしてお
り、市民アンケートは無作為抽出した2,000人と
考えている。新総合複合施設整備検討委員会の審
議もあり、広く市民の声を聞けるものと考える。
問　利用者の声もきちんと聴くべきではないか。
答　アンケートの設問に「施設を利用したことが
あるのか」等の項目を入れることで、利用者の意
見を聞くことができると考える。
問　新市基本計画※に「公共施設の統合整備は市民
生活に急激な変化を及ぼさないよう十分に配慮す
る」と記されている。2022年に障がい者施設等を民
間譲渡とした計画は急激な変化と言わないのか。

答　譲渡や集約に関しては、代替施設を用意する
ことで急激な変化は招かないと考える。
問　障がい者施設の指定管理も延長となったが。
答　指定管理延長は想定外だが、相手があること
から協議期間が延長することは止むを得ない。

問　現在の信号機
設置要望箇所数と
実現箇所数は。
答　要望箇所数は
94箇所で、過去５
年間において８箇
所の信号機が設置
している。
その他の質問 ◇中央幼稚園と栗橋幼稚園は久喜

市の幼児教育の中核であり今後も存続すべき

買物弱者対策を求める
答  包括連携協定を締結している企業と情報交換

を行い、官民連携による買い物弱者対策につ
いて、調査研究を行う

県道春日部久喜線の県立久喜高校東側の横断歩
道に手押し式信号機設置の要望を
答  継続的に要望している。直近では2021年２月

に久喜警察署に要望書を提出している

市役所を定めた合併協定書の有効期限は？

ＡＥＤ適正配置と民間ＡＥＤの活用を求める

社会情勢等によって検討する必要性もある答

今後、研究していく答

…久喜市・菖蒲町・栗橋町・鷲宮町合併協議会において、新「久喜市」のまちづくりの基本方針や主
要な施策などを定め、その実現を図ることにより、地域の特性を生かした均衡ある発展を目指して策定したものです。

※新市基本計画
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成田　ルミ子 議員 新政久喜

新井　兼 議員 政策の会くき

発展的な交通安全モデル地区づくりを

橋梁整備が必要な圏央道側道

見極めが大事ではないか。
答　スマートインターチェンジの位置や形状が、
決定した段階で検討をしていく。

問　青葉グラウンドの利用者が、近隣公共施設に
駐車し、苦情となっている現状についての認識を
踏まえ、早期に解決が必要だが。
答　ふれあいセンターに 40台の車が駐車してい
ることもあった。青葉公園内鉄塔方向に駐車場を
延ばすことを早期に検討する。

問　野球で町おこしをしよう。中学硬式野球の大
会を誘致し、もたらす経済効果（宿泊、食料の調
達など）を実感してほしい。それには硬式野球場
が必要。単なる箱モノではない、年中人が集うボー
ルパークを作るべきでは。
市長 　引き続き前向きに努力する。

久喜宮代清掃センターの跡地利用に野球場を
答３者協議の場で提案があったことを伝える

災害時を想定した更なる防災対応への準備を

圏央道の側道整備を早急に進めるべきだが

生活道路・通学路の人優先の交通安全対策を

スマートインター開通と一体的に考える答

地域住民・関係者と連携した対策に取り組む答

問　生活道路・通学路における人優先の交通安全
対策は、物理的な安全対策を行う道路管理者と交
通規制を行う警察が検討段階から緊密に連携し、
地域住民等の合意形成が必要と考える。生活道路
対策エリア登録、新たなゾーン 30 プラス等の制
度も活用しながら、先ずは市内に安全対策に取り
組むモデル地区を指定し、成功事例は各地区へ横
展開していく発想が必要ではないか。
答　連携はしてきたが実務担当者で対策協議する
会議体はなく、これまで生活道路対策エリア登録、
ゾーン 30指定エリアでハンプ※、狭窄等の物理
的な安全対策
の検討は行わ
れてこなかっ
た。今後モデ
ル地区の設置
に向けた取り
組みを実施し
ていく。

問　久喜東停車場線の供用開始はいつか。
答　今年度内の工事完成後に市道久喜8141号線及
び、9414号線まで供用する。
問　久喜東停車場線を有効活用するのに、圏央道
の側道整備は早急に進めるべきだがいかがか。
答　令和11年開通のスマートインター開通を目指
しているため、総合的に考えながら進めていく。
問　圏央道側道には橋梁が必要だが、事業費は。
また用地の確保など課題はあるのか。
答　橋梁の事業費は、中
落堀川に３億円、青毛堀
川に７億円、葛西用水に
１億３千万円と試算する。
用地の取得はない。
問　多額の事業費をかけ
た道路を長い間行き止ま
りにすべきではない。橋
梁の事業費も利便性を考
えれば決して高くない。

問　①浸水シミュレーションを活用した内水ハ
ザードマップが必要では。②地域防災計画等に性
的少数者への配慮の記載が必要では。③授乳や泣
き声等から妊産婦・乳幼児専用の避難所開設が必
要では。④大規模停電時に給電可能な電動車を企
業から派遣いただく連携協定が必要では。⑤避難
所での誤嚥性肺炎の予防に液体歯磨き等の防災備
蓄品が必要では。
答　①内水危険箇所の周知は有効な安全確保手段の
ため作成を検討していく。②地域防災計画の改定を踏
まえ見直しを行う。③作成予定の個別避難計画で指
定福祉避難所ごとに受入れ対象者を特定していく。④
災害時の給電車両、付帯設備等の提供を企業と協議
していく。⑤非常持ち出し品の一つとして市民に周知
し、災害時の物資供給企業に協力をお願いしていく。
その他の質問 ◇健康・医療情報を活用した効率

的かつ効果的なデータヘルス計画を推進すべき◇
公共施設のサービス向上・機能改善の検討を

青葉グラウンドの駐車場を拡張すべき
答 最大使用台数を勘案し、整備していく

…交通安全対策のために、道路の路面に設けられた凸状の部分のことで通過する車両を一時的に押し上げるもので、これを見
たドライバーが速度を落とすことをねらっています。自動車を減速させて歩行者・自転車の安全な通行を確保することを目的に設置します。
※ハンプ
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岡崎　克巳 議員 公明党久喜市議団

猪股　和雄 議員 市民の政治を進める会

ほとんど消えてしまっている路面表示
（青葉５丁目）

本町小学校５階の女子トイレ

問　老朽化が激しい本町小学校の大規模改修を早
急に行うべきだが、市の考えを伺う。
答　本町小学校の校舎や体育館などは、昭和40年
代から 50年代に建設した。学校と連携し不具合
箇所を把握し、適宜修繕を実施しながら維持管理
に努めている。そのような中、現在の教室や廊下
に雨漏りが発生しているほか、外壁の経年劣化や
トイレの排水不良など、建物や設備の老朽化が進
んでいることから、大規模な改修が必要であると
考えている。
問　令和２年３月19日に出された「久喜市立小・
中学校大規模改造基本方針」では、久喜地区の小
学校の優先順位１番目が本町小学校だ。令和４年
度予算で設計を盛り込むか。令和５年度か、令和
６年度か。
答　令和４年度当初予算に大規模改造の設計につ
いて、現在要求できていない。速やかに設計はやっ
ていきたいが、いろいろ事情があり、できない状
況がある。

問　対処療法では対応できない雨漏れが 21 か所
ある。なぜ、色々な事情を優先して大規模改造を
やらないのか。事情を伺う。
答　現在「久喜市立小・中学校の適正規模・適正
配置に関する基本方針」に基づいて学校の統廃合
の検討を進めている。方向性が未決定の学校には、
大規模改造設計の予算要求ができなかった。先ず
は雨漏り対策を考えている。
問　４階には、便器から壁まで約18㎝の狭小トイ
レがある。トイレの改修を早急に行うべきだが。
教育部長　 本 町 小 の
トイレの現状を考え
ると、緊急に少しで
もやりたい。財源的
な 合 理 性 が あ れ ば、
すぐにでも改修をし
たい。
財政部長　 財 源 を 確
保しながら対応する。

本町小の狭小トイレの改修を行うべきだが

障害者施設の「民間化」
法人側『譲渡は受けない』と

緊急にやりたい。財源を確保し対応する答

問　市は５つの障害者施設の「民間譲渡」を進め
る方針だが、譲渡を予定している社会福祉法人啓
和会および社会福祉協議会からは「譲渡は受けら
れない」「土地と施設は貸与で、事業運営主体の
変更であれば、条件によって受けられる」「指定
管理料に相当する補助金交付が条件」と回答して
いる。今後どのように協議していくのか。
答　改めて 10月までに譲渡を受け入れてもらえ
る条件の提示を求めたが、回答は来ていない。
問　市は法人側にあくまでも「譲渡」を迫るのか、
施設等の「貸与」での協議もしていくのか。
答　譲渡という方針で交渉を進めていく。
問　施設に通所する重度障害者の保護者からは、
譲渡された場合、将来的にサービス水準を維持し
て施設の維持管理がなされるのか、施設の維持管
理運営に必要な市の補助金が、指定管理と同様に
交付されると約束できるのか、施設の老朽化に伴っ
て事業の廃止とならないか、等の懸念を抱いてい
る。市長はこれらの懸念に対してどう考えるか。

市長 　保護者の思いは受け止めている。民間譲
渡は、サービスの継続を前提としたものである。

問　青葉さくら通りの青毛堀遊歩道の距離表示が
ほとんど消滅している。復旧を求める。
答　市が管理しており、年度内に復旧工事を行う。
その他の質問 ◇市内で障害者が医師からワクチ

ン接種を断られた事例があった。希望する障害者
に適切に接種を進めるべき◇交通安全施設の「止
まれ」や停止線等の道路標示がほとんど消えてい
る（青葉５丁目）。適切な維持管理を◇久喜宮代
清掃センターの地
下 埋 設 物 の 調 査、
処分と跡地利用の
検 討 を ◇ パ ー ト
ナーシップ宣誓制
度の自治体間連携、
ファミリーシップ
制度※の導入を

青葉さくら通り遊歩道に距離表示の復旧を

…同性カップルの子どもも家族として認定する制度のこと。相続権や税金の控除を保障する法的
効力はないが、市営住宅の入居や医療機関では家族として病状の説明を受けたり、保育園や学校で子の送り迎えができます。

※ファミリーシップ制度
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 「委員会って何を
しているの？」

他市の新庁舎事例

久喜市水道ビジョン
策定スケジュールの変更等

学校給食の現状

議会改革の先進地へ

秩父新電力‐電力の地産地消

学びにおける脈拍変動解析
地域包括ケアシステムと健康づくり

障がい者福祉サービス事業所の現状

　春日部市及び越谷市を訪れ、新庁舎建設の
経緯と諸問題の把握、市民の理解度や防災機
能等について調査しました。越谷市は今年度
新本庁舎が建設、春日部市は現在着工中であ
り、両市とも議会や市民に対する丁寧な説明
と理解を得ながら進行しています。本市の市
庁舎のあり方を検討するにあたり、参考とな
る取り組みでした。
 委員長　丹野　郁夫

　新型コロナウイルス感染症拡大の影響によ
り策定作業が遅れた次期水道ビジョンについ
て、水道事業審議会の意見を尊重し、十分な
審議時間を設けるため、令和４年度策定に変
更。現行の計画期間を１年延長し、令和４年
度までとし、次期水道ビジョンの計画期間を
令和５年度から令和₁₄年度までとすることを
確認しました。

委員長　岡崎　克巳

　地場産農作物の使用促進に向けた取り組み、
アレルギー対応、配送の現状を確認しました。

　桐生市議会はYouTube、FM放送、アプ
リを活用し議会からの情報発信を強化してい
ます。また、市民との討論会等、市民の意見
を聴く機会を拡充しています。このような先
進的な取組の根底には「とりあえずやってみ
て、不具合があれば改善する」という姿勢が
あるように感じました。

　環境負荷軽減や市内経済に効果がある反面、
調達費の高騰を受け累積赤字とのことでした。

　授業映像とバイタルデータ（個人とは紐づか
ない脈拍数等）を突き合わせ、集中傾向を測り、
授業の改善を目指す取組の現状を確認しました。

委員長　貴志　信智

　小鹿野町の地域包括ケアシステムと健康づ
くりは、保健・医療・福祉の一体的なサービ
ス提供により、それぞれの間に隙間が生じな
いように努めていることが特徴です。

総務財政市民常任委員会

建設上下水道常任委員会

教育環境常任委員会

議会運営委員会

福祉健康常任委員会

　常任委員会は議会開会中、閉会中に関わらず、そ
れぞれの所管分野の調査を行っています。

　障がい者福祉サービスを提供する特定非営
利法人あかりを訪問し、一般就労を目指す方
の学びの場「あかり学園久喜」等を見学させ
ていただきました。 

 委員長　新井　　兼

 委員長　柿沼　繁男
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どれも素敵な
作品でした♪

題字を書いてくれた
5歳児クラスの皆さん

お外遊びも
元気いっぱい♪

保
健
・
子
育
て
複
合
施
設

保
健
・
子
育
て
複
合
施
設

市
役
所
新
庁
舎

編集後記

議会だよりを
YouTubeで

「新総合複合施設」
ってナニ？

私たちが取材・編集しています（広報委員会）

　前号の特集でも掲載しました市役所新庁舎、
保健センター、子育て支援施設を集約した
「新総合複合施設」を図で示すと以下のよう
になります。新総合複合施設に関連する計画
は議会の合意・議決を得たものでは無く、
市長が提案している段階です。

複合化

新築

集 約

集 約

集 約

子育て支援施設

医療・保健施設

行政系施設
久喜市役所

菖蒲総合支所
栗橋総合支所
鷲宮総合支所

中央保健センター
菖蒲保健センター
栗橋保健センター
鷲宮保健センター

鷲宮児童館

ファミリー·サポー
ト･センター菖蒲

ファミリー·サポー
ト･センター　　

ファミリー·サポー
ト･センター栗橋
ファミリー·サポー
ト･センター鷲宮
久喜地域子育て
支援センター
（ぽ かぽ か）

新
総
合
複
合
施
設

久喜市役所
第二庁舎

くき市議会だよりは、「久喜市音訳の会
コスモスライブラリー」のご協力によ
り、音訳版CDを発行しています。

次回定例会は
　１月25日(火） から
　３月２日(水） まで

（予定）

９ 産業と技術革新の
 基盤をつくろう

₁₁  住み続けられる
 まちづくりを

₁₀ 人や国の不平等を
 なくそう 

₁₂ つくる責任
 つかう責任    　

・	道路照明灯	LED	化
・災害時のインフラ整備に備える
・道路維持管理事業、補修事業

・強化堤防の設置
・	文化財保護・埋蔵文化財保護事業等
・	デマンド交通くきまる・ふれあ
いタクシー

・	久喜市新型コロナウイルス感染
症対策事業基金
・	市職員の障がい者・就職氷河期
世代対象枠の設置	

・	学校給食センター地産地消の
取り組み
・	フードドライブ・フードポスト
や子ども食堂の支援	

こちらのQRコードを
お読み下さい。→

表紙の題字はさくら保育園の
皆さんにご協力頂きました

久喜市が取り組むSDGｓ

　昨年は、コロナ禍に終始する年でした。ま
た今、オミクロンなる変異株が蔓延しそうで
す。ご注意を！それに目をとられているうち
に議員任期を迎えます。
　来る市議会議員選挙において新しく議員が
選ばれます。久喜市発展のため力を発揮する
ことが求められます。 （鈴木）

◎貴志 信智　○川辺 美信　○田村 栄子　杉野 　修
　並木 隆一　　大橋 きよみ　鈴木 松蔵　春山 千明
　盛永 圭子 （◎委員長　○副委員長）

No.48 市議会だより




